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Premesso che:

Con l’emendamento n. 16280 proposto dal gruppo del PD si chiedevano più risorse per l’assunzione di nuovo personale 
per gli asili nido al fne di ridurre l’imponente lista di atesa. 

Considerato che:

nel corso della seduta del Consiglio comunale del 27 febbraio ’19  l’emendamento è stato respinto con la seguente 
motvazione: 

“…..  si evidenzia che nel 2019 risulteranno disponibili n.7 unità di personale atualmente in atvità presso la scuola 
materna S. Paolo; tali risorse umane potranno essere destnate in caso di necessità, a supporto delle dotazioni dei nidi 
comunali”

Aggiunto  che: 

dai dat che emergono solo 2 unità di personale potranno essere destnate agli asili nido e dunque la motvazione con la 
quale si è respinto l’emendamento assume dat non corrispondent al vero, 

ribadito inoltre che 

la lista di atesa per gli asili nido è di circa 240 bambini 

Tutto ciò o premeemssto emo ctnsidemrtoto sio inoemrrtgtnto ilo Sindtcto lto Giunoto pemro stpemrem:
- per quale motvo si sia risposto che nel 2019 risulteranno disponibili n.7 unità di personale che potranno essere 

destnate in caso di necessità, a supporto delle dotazioni dei nidi comunali, mentre sembra che solo 2 potranno 
essere destnate ai nidi, 

- se l’Amministrazione ha intenzione di bandire un nuovo concorso per l’assunzione di personale educatvo presso 
gli asili nido,  che ormai risulta urgente e non più diferibile. 
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 Si richiede risposta orale e scrita 




